
Protokoll zur Vollversammlung der Fachschaft Physik vom 15.12.2015

Beginn: 18:00 Uhr
Abstimmungen werden, wenn nicht anders angegeben,  im Format „Ja/Nein/Enthaltung“ 
dargestellt
Protokollanten: Tillmann Rosenow und Kevin Höfner

1. Begrüßung
-Vorstellung der Tagesordnung

2. Beschlussfähigkeit
-insgesamt 34 Studierende (ohne Doktoranden), mit 9 anwesenden Fachschaftsmitgliedern 
beschlussfähig

3. Rückblick 2015
-Paddeln & Grillen, Erstie-Essen
-Spieleabende, teils mit FSR Mathe, aber in Zukunft wahrscheinlich wieder allein
-Besuch des IPMS Dresden ist auf gute Resonanz gestoßen
-Besuch des DESY Hamburg ist für Februar 2016 geplant
-Marie-Louise Gerntrup ist aus dem FSR ausgetreten
-Toni Schneidereit und Felix Reichmann wurden neu aufgenommen, öffentl. Abstimmung zur 
Bestätigung:
Toni Schneidereit 9/0/0, Felix Reichmann 5/2/2 --> beide sind bestätigt

4. Haushalt 2016
-Marcel Konzack stellt neuen, vorläufigen Haushalt vor
-Hamburg-Fahrt soll durch Projektantrag beim StuRa mitfinanziert werden
-wird erfolgreich angenommen mit 9/0/0

5. Entlastung des FSR
-erfolgreiche Entlastung mit 9/0/0

6. Neuwahlen FSR
-Vorsitzender: Kandidaten Marcel Konzack und Kevin Höfner
-erster Wahlgang: Marcel Konzack 4, Kevin Höfner 4, Enthaltung 1 ->Wiederholung
-zweiter Wahlgang: Kevin Höfner 5, Marcel Konzack 3, Enthaltung 1 --> Kevin Höfner 
nimmt die Wahl an

-stellvertretender Vorsitzender: Kandidat Marcel Konzack
-Marcel Konzack 8, Enthaltung 1 --> Marcel Konzack nimmt die Wahl an

-Finanzreferent: Kandidat Toni Schneidereit
-Toni Schneidereit 7, Ablehnung 1, Enthaltung 1 --> Toni Schneidereit nimmt die Wahl an

-weitere Mitglieder: Franz-Theo Schön 8/1/0, Stefan Kund 8/1/0, Klaus Czajkowski 8/1/0, 
Katharina Noatschk 8/1/0



-studentische Mitglieder im Prüfungsausschuss (Vorschlag): Katharina Noatschk und Kevin 
Höfner, ohne Einwände

7. Meinungsbild Fusion mit FSR Mathe
-aktuell ausreichend Mitglieder im FSR, daher vertagt bis nächstes Jahr

8. Sonstiges
-Kommentar zur Erstie-Veranstaltung: mehr Informationen über Prüfungen, Module etc. 
gewünscht, war nicht ausreichend und strukturiert genug

Ende: 18:47 Uhr


